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 ８・９月の生活アンケートで、不登校児童・いじめ認知はありませんでした。 

 

１学期が無事終了しました。 

 

 

　４月８日から始まった１学期が本日、無事に終了いたしました。１学期の授業日は１０６日でした。

今学期も、未来ある大島っ子のために、地域の方々や保護者の皆様には、多大なるご支援とご協力を

いただきましたこと感謝申し上げます。本当にありがとうございました。 

　さて、本日１学期終業式の校長先生のお話では、１学期に行った行事等の写真を基に、がんばった

ことやできるようになったこと等を、全校児童で振り返りました。４月の入学式から始まり、５月の

運動会、６月のスポーツテスト、７月の海に親しむ集い、９月の修学旅行、全校遠足等、高学年を中

心に、みんなで力を合わせてがんばったことや楽しかったことを振り返りました。最後に校長先生か

ら、「これからがんばりたいことは何ですか」という問い掛けに、児童１人１人がそれぞれに目標を口

にしていました。「始業式に元気に会いましょう」という言葉でお話が終わりました。 

  明日からの３連休を挟んで、１０月１５日（火）から２学期が始まります。２学期も、学習発表会

等様々な行事があります。今後とも本校の教育活動に対して、変わらぬご理解・ご協力を賜りますよ

 う、よろしくお願い申し上げます。

 

 

～１学期を振り返って～　 【児童代表のことば】 
　 

　１学期の終業式では、１年生と４年生の２名の児童が代表で、１学期の頑張ったことや２学期の目

標について立派に発表しました。全校を代表して発表した２名の児童の作文を紹介いたします。 

 

１学期に頑張ったこと 

 　

 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　１年　代表児童 

   
　 ぼくは、１がっき、たいいくをがんばりました。 

 　たいいくでうんどうかいのれんしゅうをがんばりました。

 ときょうそうとつなひきとたまいれをがんばりました。 

　たいへんだったけど、たのしかったです。 

　 ２がっきは、がくしゅうはっぴょうかいをがんばりたい

 です。
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わたしの１学期 

                                                        　　   ４年   代表児童 

 

 　今年の１学期、わたしは大切なことを学びました。

前までは、発表するときに、「みんなとちがっていたら

どうしよう」や、「発表、はずかしいな」という気持ち

から、発表をこわがっていました。ですが、４年生にな

って、やっと「みんなとちがっていても、まちがっても

いい」ということに気が付きました。まちがっていても、

そこから学べることに気が付いたのです。そう思えた日

から、発表することが楽しいと思えるようになりました。これが、１学期で一番成長したことだと

思いました。 

　４年生が始まってからすぐにたてた目標は、算数と体育をがんばることでした。３年生と比べて、

どちらもとても上達したような気がしました。また、国語や道徳では，物語の人物の気持ちを考え

たり、題名の意味を考えたりと、とてもおもしろいことがいっぱいつまっている勉強でした。 

 　たくさんよいところがありましたが、反省点も２つあります。

　１つ目は、読書があまりできなかったことです。わたしは、多読賞を目指していましたが、教室

の本をたくさん読んでいて、図書室に行かないでいたので、とても悲しかったです。２学期は、今

 よりも図書室に通って、心の栄養をたくわえたいです。

　２つ目は、外であまり遊ばなかったことです。ですが、最近はマラソンにたくさん取り組んでい

 ます。これからもマラソンを続けて、体力を付けたいです。

　今までの１学期の中で、一番成長したのではないかと感じました。これからも、この調子でがん

ばっていきたいと思います。

 

お願い 

 

 　本日、通信票を配付いたしましたが、お願いが２つあります。 

  １つ目は、表紙の保護者欄への押印をお願いいたします。 

  ２つ目は、「保護者からの連絡」の欄の記入です。 

　大変お手数をお掛けいたしますが、 何卒よろしくお願いいたします。 


